<u>Ici tout commence</u>

Ici tout commence est une série de fiction française qui passe sur TF1 à 18.30 du lundi au vendredi. La série est une dérivée de la série Demain nous appartient. L'histoire se déroule dans le prestigieux institut de gastronomie Auguste Armand, en Camargue, dans le sud de la France. L'intrigue tourne autour des élèves de l'institut, et aussi autour des professeurs et du personnel. La série parle de la compétition rude de l'école. Les élèves de cette école prestigieuse ont beaucoup de pression pour qu'ils réussissent. Bien sûr il y a des problèmes, de la vie et des relations de chacun, des relations amoureuses secrètes, des tensions entre les élèves et entre les professeurs et les élèves. Le fondateur de l'école, Auguste Armand meurt au début de la série. Cette série a commencé en 2020. À l'école se trouvent toujours les enfants et les héritiers d'Auguste Armand, entre autres la directrice Clotilde et sa soeur Rose Latour. L'ancien directeur de l'institut Emmanuel Teyssier travaille toujours dans la direction et c'est un grand champion de la pâtisserie. Il joue le rôle du grand méchant et ses commentaires sont légendaires.

Bien sûr il y a beaucoup de personnages et énormément d'intrigues dans cette série. L'institut Auguste Armand est l'une des meilleures écoles de cuisine de France. Excellence, rigueur et discipline sont de mise dans cet établissement géré par une équipe de professionnels talentueux, reconnus et respectés. Un lieu clos qui va être le théâtre d'histoires d'amour contrariées et complexes, mais aussi de rivalités et de trahisons. Pour les élèves de cette école prestigieuse, l'objectif est clair : devenir les futurs chefs étoilés de la gastronomie française. Et rien n'entachera leur motivation. Comme c'est une école de cuisine il y a amour et amitié en entrée, rivalité et trahison en plat de résistance et rebondissements palpitants au dessert... A table et bon appétit!

Voici quelques personnages de la série : https://demain-nous-appartient.fandom.com/fr/wiki/Cat%C3%A9gorie:Personnages (ITC)

Rose Latour: l'ex-femme d'Antoine, elle a accepté l'offre de son père et devient la responsable de la maison d'édition de l'institut. Elle réussit facilement à créer des liens avec les étudiants. En automne 2023 on découvre qu'elle est la mère biologique d'une des élèves de l'institit: Carla. Il y a très longtemps elle a aussi tué le père de Carla et elle a fait de la prison.

Antoine Myriel: étant le nouveau proviseur, il tente d'apporter une dose de légèreté par sa bonne humeur et son lien privilégié avec les élèves, et ce malgré les règles strictes de l'école. Rose et Antoine ont un fils adoptif, Souleymane, qui est élève à l'institut.

Clotilde Armand: fille aînée et bras droit d'Auguste, elle enseigne la cuisine à l'institut, où elle vit avec son nouveau copain Joachim. Avec son ex-mari, Guillaume, elle a un fils, Jérémy. Elle est la sœur de Rose mais pendant 20 ans les deux soeurs n'avaient plus de contact. Elle vit toujours mal le retour de cette dernière dans la vie de sa famille.

<u>Emmanuel Teyssier</u>: il a partagé avec Auguste une forte amitié de plus de 20 ans. Étant un vrai génie en pâtisserie, beaucoup d'élèves se bousculent pour s'inscrire à ses cours.

Mais Teyssier est un homme colérique aux méthodes pédagogiques qui lui sont souvent reprochées. Marié à Constance, infirmière de l'école, il a aussi deux enfants, Théo et Charlène. Théo a reçu un grand prix de cuisine, le Prix Vatel et il est parti à Paris avec une amie de l'institut, Célia. Théo a eu une

relation amoureuse avec Anaïs, une élève de l'école.

<u>Salomé Dekens</u>: voici la jeune fille qui a fait fondre le cœur de beaucoup de garçons. Élève de deuxième année à l'école, elle est brillante et très appréciée de tous. Maintenant elle dirige la brigade de la cuisine et elle est en couple avec Gaëtan.

Anais Grimbert: meilleure amie de Salomé ou actuellement ex-meilleure amie. Elle a découvert que Salomé a caché l'intention de Théo, son petit ami, d'ouvrir un restaurant à Paris avec son ex Célia. Anais sort d'une longue relation de l'un des professeurs de l'institut.

<u>Gaëtan Riviere</u>: il travaille aux marais salants et a dû renoncer à une carrière de sportif de haut niveau pour subvenir aux besoins de ses deux petites sœurs, Louane et Ludivine. Ces dernières sont aussi de nouvelles élèves de l'Institut. Il est actuellement en couple avec Salomé.

<u>Laetitia Rigaut</u>: À seulement 16 ans, Laetitia accouche de sa fille Kelly. D'abord elle a été gardienne de l'institut. Laetitia devient assistante de direction et en

même temps elle se découvre une passion pour le service en salle. Avec l'accord de la direction, elle suit une formation en salle à partir de septembre 2023. Sa fille Kelly, élève de l'institut vient de s'installer chez son petit copain Lionel, aussi élève de l'institut.







